

令和6年度 第1回学校評議員会 議事録

1 日 時 令和6年5月28日(火) 15:00~16:10

2 会 場 本校視聴覚室

3 出席者 学校評議員 3名(他2名欠席)

学校側 校長、事務長、総務主任、教務主任、生徒指導主事、進路指導主事、保健主事、
電子機械科主任、建設環境科主任、総務部担当

4 進行 総務部担当

5 記録 総務部担当

6 内容

(1) 委嘱状交付及び校長挨拶

今年度始まり2か月弱過ぎました。4月に新入生20名を迎え、生徒68名、教職員36名でスタートしております。丁度今、高校総体が始まっておりまして、5月17日高校総体開会式が県営武道館で、各校から2名ずつの参加で行われました。熱中症等の対策をしながらの開催です。本校からは卓球、柔道、ソフトテニス、バスケットボール、ウエイトリフティングの5つの競技に参加します。この5つの競技は今週末から開催予定です。また、本校の高校野球については大野高校との合同チームで参加します。

本校は来年度、久慈東高校と統合します。独立校舎制となり、本校は野田校舎として工業科1クラスで残ります。久慈東高校は門前校舎として総合学科5クラスとなり、野田校舎と合わせて6クラス規模の新設校、久慈翔北高等学校となります。まだ正式ではないですが、そのような形で進められています。

校歌、校章、制服については8月頃の完成を目指しています。10月のそれぞれの文化祭でお披露目できるよう進めています。それぞれの部活動においては、校舎が分かれるので、活動場所を競技ごとに定めて、校舎間をバスで移動する予定で進んでおります。いろんな部分で検討事項は多いですが、先生方の意識を共有しながら進めていきたいと思っています。

(2) 令和6年度学校経営計画について(校長)

(3) 学校概況説明(校長)

ア 今年度の在籍数と令和5年度卒業生の進路について

イ 令和6年度卒業予定者の進路希望について

ウ 資格取得について

エ 学校評価について

オ クラブ活動について

カ 令和6年度高校の魅力化促進事業について

(4) 令和5年度重点目標に対する評価と令和6年度重点目標について(各主任より)

(5) 意見交換

A 評議員

日頃より野田村に色々と貢献していただき、ありがとうございます。来年度統合になりますが、校舎も残り、野田校舎という名前も残り安心しています。来年度以降も連携していければと思います。

B 評議員

工業系の学校なので資格を取らせようという先生方の気持ちと、基礎学力を高めようという様々なきめ細やかな教育がなされているなと思いました。魅力化の発信について、野田中学校の卒業生が多く久慈工業高校に入学しているので、新聞にのると子供たちは話題にします。非常に強いつながりがあり、今年度も中学校といい関係でいてくださればいいなと思います。統合後も心配ですが、野田校舎が残るということで、できることをやっていけたらなと思います。

C 評議員

目指す学校像の久慈工プライドというところで、統合前の1年を生徒さん方が思いをもって教育を受けられて、その結果が将来思い出せるような部分でつながっていければいいなと感じました。1年間頑張っただけで欲しいと感じたところです。